
 

 

  

先日生徒総会にて出た「体育館前のトイレを洋式にしたい」という 

要望のアンケートを実施し、その結果がでました。 

 

 

 

 

 

アンケートの結果、洋式に変更することに決まりました。 

以上のアンケート結果を踏まえ、体育館前トイレの便器の 

洋式化を進めてまいります。 

その際、工事中は便器が使用出来ない期間があります。 

不便とは思いますが、ご理解とご協力をよろしくお願いします。 
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